
 Bonjour Mme Boutin  
 
La présente est pour vous signifier mon désaccord avec le projet éolien de St-Laurent 
Énergie au Massif du Sud   

Je suis venu m’installer ici il y a maintenant 12 ans pour la beauté du paysage et la nature 
à l’état pure. Je suis natif de la ville alors le bruit et les hautes structure je connais  

Si je suis parti de la ville c’est pour m’éloigné de tout ça   

Comme bien des gens de la région je suis contre ce projet implanté de force  

Je suis un amant de la nature des forêts et des milieux humides mon plaisir dans mes 
temps libres est de me promener sur ces terres si merveilleuses  

Je sais qu’une fois ces installations fait je ne pourrais me promener à ma guise sur ces 
terre sous prétexte de sécurité 

Quand je suis venu m’établir ici il n’était pas question de ces structure c’est la raison pour 
la quelle je suis venu m’établir ici  

Je ne suis pas biologiste ou quelque chose du genre  

Mais simplement un amant de la nature  

S.V.P. ne permettez pas de détruire mon coin de pays  

Je demande à la commission de considérer la proposition d'aire protégée tel que proposé 
par Nature Québec et le Réseau des Montagnes  
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